



CQハムフェア2011に出展しました！

8月27日(土)～28日(日)、江東区有明の東京ビッグサイト西2ホールにて、2011アマチュア無線フェスティバル「ハムフェア2011」が開催。マルツパーツが出展いたしました。



東日本大震災や原発事故の影響で、開催も慎重に検討された今年のハムフェアですが、前年とほぼ同数の出展団体が出席。2日間で約32000名が来場しました。

毎年大盛況のアマチュア無線関連機器の機器展示、メーカーや販売店の即売、クラブコーナーの各種展示・発表・不要品販売、特別記念局8J1Aの運用のほか、イベントコーナーでの講演なども開催されました。

会場に入るとマルツパーツの青い紙袋を提げた方をわりと見かけ、ブースへ行ってみると、たくさんの人で大賑わいでした。来場者は子供から年配の方まで幅広く、熱気むんむんで、まるでお祭りのよう。無線とは関係のないものも売っていたりして何とにもぎやかでした。

無線のブースでは、各地の倶楽部の方々の交流で盛り上がり、いまだ衰えないアマチュア無線の力を見た思いでした。

マルツブースでは、ジャンクのコネクターやLED Xメッセンジャーなどが良く売れました。LED Xメッセンジャーにコールサインを入れてほしいというお客様も多く、ブースは大賑わいでした。

